



LAS AUTORIDADES Y PROFESIONALES DEL SSVSA Y EL MINSAL.

Servicio de Salud y Minsal buscan avanzar en proyectos de inversión

El director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) Cristián Gálvez López, junto al subdirector de Desarrollo Institucional, Nelson Gaete y la jefa del Subdepartamento de Proyectos, Claudia Contre- ra, sostuvieron una reunión en el Ministerio de Salud para conocer sobre los avances en proyectos de inversión que se han reactivado durante el último año.

Los temas desarrollados in-

cluyeron el nuevo Comple- jo Hospitalario para Valpa- raíso, los Servicios de Aten- ción de Urgencia de Alta Resolutividad (SAR) en Pla- cilla, Quebrada Verde en Valparaíso y Diputado Ma- nuel Bustos en San Anto- nio, así como la reevalua- ción del proyecto Acelera- dor Lineal y búnker del hospital Carlos van Buren. Gálvez valoró la reunión con el equipo de inver- siones del Minsal, y destacó el avance en las gestiones, ex-

perimentado durante los últimos meses de gestión. "Estos avances van en sin- tonía con lo que las comu- nidades de cada uno de es- tos establecimientos nos han representado, comu- nidades integradas por usuarios organizados, tra- bajadores/as y las direc- ciones de salud de las respec- tivas municipalidades, con quienes estamos trabajan- do desde el año pasado, dando a conocer los nodos críticos que han presenta-

do estos proyectos y las ges- tiones que hemos estado realizando para acelerar la concreción y entrega de proyectos que van en direc- to beneficio de los usua- rios, y que lamentable- mente se habían posterga- do", indicó.

Por su parte, Carlos Pozo jefe de inversiones-Minsal junto a su equipo se com- prometieron a dar la máxi- ma prioridad a los requeri- mientos de las iniciativas de inversión planteadas.🗣️